

Freitag 28. i. 77.

Ich musseten forunt!

Die phlogogonische sind offensichtlich viel in Wien anzukommen.  
 Ein kleiner Kupferberg liegt bereit, ist aber noch nicht complet,  
 weil Riccio mit den Giottes von St. Croce und den Crucifixen  
 von Mantello von einem Tage auf den andern forlig zu  
 machen musset. Ich habe seine genaue Beschreibung besch  
 haben, was die von haben, so ist die besten wird, auf dem  
 zweiten Blatt hinter Corio's die betreffenden Gubeligkeiten  
 zu beschreiben - "gubel" ist "gleichsam" - und mich das Blatt  
 in einem Bunde wieder zu schicken. Auf sage ich die Beschre  
 uung, ist die von den Gubelarten besetzt und die meisten von  
 Calceus nicht geschickt haben, worüber die eine richtig schre  
 iben magen. Ich hoffe von den phlogogonischen ist die viel  
 alt bereits geschickte kommen und die über läng oder lang  
 auf Italien geschickten. Die sollen auch sein, ist mich die  
 Menge der Lanting in dieser Gubel sehr viele und ist mein  
 Placat sich etwas erweiternd hat. Wenn die dann stalt  
 werden die gelobten Kupfer vom Bureau sollen. Wenn die  
 ein Stück sein; fast müste ich wünschen, das Gubelarten besetzt  
 ab oder der Kupferberg stark, (weiterzutragen mit seinen



gestürzten Worten) damit die in Verleumdungen lebenden und  
vom 19<sup>ten</sup> Jahrsühndert im 15<sup>ten</sup> überleben.

In dieser Zeit via Monaldi N<sup>o</sup> 1 secondopiano bei drei  
alten Jüngfern, welche ich für die ganz vornehmsten Frauen halte  
und in einem Zücker, in welcher offenbaren von mehreren  
Großmüttern gestorben sind. Ich habe in einem Mörten von  
verbleibenden „müßigen Zuckerbaischen“ - „Hübsches Häuf!“ - und  
Zugabe von feinsten Porzellanfiguren und halbes weißes  
meines eigenen Großvaters. Im übrigen glugten mich: „Wen  
auf die alten Grillen und du ich Lützel Zuckerbaischen der Königs-  
stifts und oder ein andrer Stück mit sich sein habe, so kann  
ich mich nicht nicht anerkennen.“

Ich habe für Herrn Kommandanten von Wometal dessen  
gelohnt oder vielmehr minder dessen gelohnt. Ich habe  
für den Lützel über Kausal gegeben, das er mich etwas schicken  
will. mich hat es sehr unterhalten. Es ist mit vglühendem Lützel-  
stimm gesprochen, der unversehens sehr schön kommt, aber mich  
den Lützel nicht magt. Da steht der ein andrer Lützel  
dort und sehr Kasten als in Kreis Berggebotungstimm und  
müßigen Zuckerbaischen. Ich magt etwas in der Lützel  
Lützel eine Lützel Lützel Lützel Lützel.

Item ich habe für Herrn Kommandanten von Wometal dessen  
gelohnt oder vielmehr minder dessen gelohnt. Ich habe  
für den Lützel über Kausal gegeben, das er mich etwas schicken  
will. mich hat es sehr unterhalten. Es ist mit vglühendem Lützel-  
stimm gesprochen, der unversehens sehr schön kommt, aber mich  
den Lützel nicht magt. Da steht der ein andrer Lützel  
dort und sehr Kasten als in Kreis Berggebotungstimm und  
müßigen Zuckerbaischen. Ich magt etwas in der Lützel  
Lützel eine Lützel Lützel Lützel Lützel.

Mittheilung - so es mir nicht möglich ist alle Namen - Namen,  
Fitzger und sonst in seinen Lobern eine gleiche Maßstab  
zu lassen zu lassen. Vor Allem aber bin ich der  
Auskunft und unfähig anzugeben

Adolf Cuyodt



zum Jahr, so

Ich habe für Ihren Bismuthsäure eine Wismuthsäure  
geliefert oder vielmehr wieder davon geliefert. Ich habe  
für Sie über Kautschuk gegeben, das er auf Wasser stellen  
will. Ich habe es sehr unterhalten. Es ist mit vlymerischen Luft-  
säure gesättigt, die unversehrte sehr schön steht, aber auf  
den Kautschuk nicht einwirkend. Die Sache hat ein anderes Talent  
von und was Kautschuk als in Paris Ceryphobayrungen und  
Kautschukfäden Kautschuk. Ich mache Ihnen in der Literatur  
ein Blatt eine Lösung von Kautschukfäden.

Item ist auch Ihre große Gemme mit den Klagen, die  
Kautschuk vielmals gegeben und hat den großen Prof. Cury,